
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  A  PREFEITURA

MUNICIPAL  POR  MEIO  DA  SECRETARIA

MUNICIPAL  DA  EDUCAÇÃO  SOBRE  A

IMPLEMENTAÇÃO DE PROGRAMAS DE AUXILIO

AO ALUNO DA REDE MUNICIPAL DE ENSINO 

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,

informações à Prefeitura Municipal por meio da Secretaria Municipal da Educação sobre a

implementação de programas de auxilio ao aluno da Rede Municipal de Ensino. Tendo em

vista que as aulas presenciais ficaram suspensas de março de 2020 à outubro de 2021,

ou seja  18  meses,  e  neste  período,  a  desigualdade social  se  aprofundou,  ocorrendo

índices de evasão escolar e problemas de aspectos emocionais, requeremos:

1- A Prefeitura Municipal e a Secretaria Municipal da Educação possui

algum programa efetivo de atendimento e prestação de serviços de psicologia e de serviço social

nas escolas da Rede Municipal de Ensino, como determina a Lei Federal Nº 13.935/2019? 

2- Se sim, quantos profissionais de psicologia fazem esse atendimento

na Rede Municipal de Ensino?

3- Quantos profissionais do serviço social fazem esse atendimento na

Rede Municipal de Ensino? 

4- Como funciona esse programa de atendimento na Rede Municipal

de Ensino?



5- Como é mapeada a demanda que necessita deste atendimento? 

6-  Atualmente,  quantos  alunos  estão  sendo  atendidos  por  esse

programa?

7- Se não existe esse programa na Rede Municipal de Ensino porque

não houve a implementação e o cumprimento da Lei Nº 13.935? 

Sala das Sessões, 03 de novembro de 2021.

COLETIVO POPULAR JUDETI ZILLI
Vereadora - PT 
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